
Inaugurato oggi il centro per
i  vaccini  dell’Unione
industriali di Torino
È  stato  inaugurato  stamattina  il  Centro  che  l’Unione
Industriale di Torino mette a disposizione in Via Vela 17 per
la vaccinazione dei dipendenti delle Aziende Associate.

Erano presenti Andrea Tronzano e Fabrizio Ricca, assessori
della Regione Piemonte, Marco Pironti, assessore della Città
di Torino, il capitano Luigi Filippo Visone, comandante della
Compagnia  Carabinieri  Torino  San  Carlo,  Antonio  Rinaudo,
commissario dell’Area giuridico-amministrativa dell’Unità di
Crisi della Regione Piemonte, Carlo Picco, direttore generale
Asl Città di Torino, Luigi Del Vento, vicepresidente della
Croce  Rossa  Torino,  Fabio  Marchi,  presidente  di  Humanitas
Torino,  Cristina  Tumiatti,  presidente  del  Centro  Congressi
dell’Unione Industriale di Torino, Massimiliano Cipolletta e
Marco  Lavazza,  vicepresidenti  dell’Unione  Industriale  di
Torino e Angelo Cappetti, direttore dell’Unione Industriale di
Torino.

L’obiettivo dell’iniziativa è dare un supporto alla campagna
vaccinale della Regione Piemonte mettendo a disposizione delle
imprese  del  territorio  le  sale  del  Centro  Congressi,
solitamente  dedicate  agli  eventi.
Sono oltre 700 le aziende che hanno aderito all’iniziativa,
per un totale di circa 30mila persone da vaccinare.

Le inoculazioni verranno effettuate dal personale sanitario e
medico  della  Clinica  Fornaca,  una  delle  tre  strutture
Humanitas  di  Torino.
A regime, si arriverà a circa 800 somministrazioni al giorno e
la struttura resterà aperta dalle 8 alle 20 per 7 giorni la
settimana.
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Il centro è stato allestito secondo le indicazioni dell’ASL
TO1 Città di Torino e con il supporto operativo del Gruppo
Sanità  dell’Unione  Industriale,  nel  rigoroso  rispetto  dei
protocolli sanitari e di sicurezza stabiliti dalla Regione
Piemonte.

“L’Unione Industriale di Torino – ha dichiarato il Presidente
Giorgio Marsiaj – si è messa a disposizione delle Aziende
Associate e dei loro dipendenti per contribuire a uscire più
rapidamente possibile dalla crisi pandemica. Come ha affermato
di recente il Governatore della Banca d’Italia, Ignazio Visco,
solo con il prosieguo della campagna vaccinale ci potrà essere
un’accelerazione della ripresa economica”.

E-commerce, CCIAA Torino: una
guida digitale per tutte le
imprese
Da oggi è online il nuovo sito ecommerceguide.to.camcom.it, realizzato dal

Punto Impresa Digitale della Camera di commercio di Torino, in collaborazione

con  il  Laboratorio  Chimico  camerale,  per  le  imprese  che  desiderano

avvicinarsi al mondo del commercio digitale o che vogliono migliorare le

proprie performance sul web.

 

“Le imprese torinesi che vendono on line sono cresciute del 68% negli ultimi

5 anni e del 25% in quest’ultimo anno pandemico – spiega Dario Gallina,

Presidente della Camera di commercio di Torino. – Con questo nuovo portale e

con  gli  appuntamenti  formativi  che  abbiamo  costantemente  in  programma

vogliamo fornire strumenti concreti alle nostre aziende che devono scegliere

il digitale non solo come una risposta all’emergenza, ma come una strategia

irrinunciabile di crescita”.
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Il nuovo portale

Il sito propone una guida completamente digitale pensata per le imprese che:

– vogliono vendere online, ma non conoscono gli adempimenti e la normativa di

riferimento

– intendono approfondire le strategie di vendita in Italia e all’estero

– pur facendo già commercio digitale, sentono la necessità di migliorare le

loro prestazioni e di tenersi aggiornate sulle ultime novità.

 

Il sito raccoglie le indicazioni e gli approfondimenti di esperti (sotto

forma di schede, presentazioni, video e podcast) utili ad aiutare qualunque

tipologia di utente: dalla PMI che si affaccia timidamente al mondo del

digitale al player con significativa esperienza commerciale sul web.

 

Guidato da un sistema ad alberatura di immediata interpretazione e di facile

utilizzo, l’utente, rispondendo alle domande proposte e scegliendo tra gli

step consigliati, troverà le indicazioni per orientarsi tra gli aspetti

produttivi, legali, organizzativi e di digital marketing. Il tutto con il

tutoraggio del Punto Impresa Digitale della Camera di commercio di Torino, i

cui servizi gratuiti potranno essere raggiunti da qualunque pagina del sito e

prenotati con un click.

 

 

La formazione

Oltre al nuovo portale, le imprese torinesi avranno a disposizione un ricco

calendario di appuntamenti formativi gratuiti e on line.

 

Si parte lunedì 7 giugno 2021 con il webinar da titolo “eCommerce a portata

di mano”, per proseguire tutto il mese con diversi appuntamenti su temi

specifici:

Giovedì 10 giugno 2021

Vendite on-line sicure. Etichette corrette per elettrodomestici affidabili

Etichettatura,  imballaggio,  indicazioni  energetiche  obbligatorie  per  chi

fabbrica e per chi vende.

http://ecommerceguide.to.camcom.it


 

Martedì 22 giugno 2021

Marketing del vino

Dagli errori più comuni alle indicazioni fondamentali per comunicare con

successo su Facebook e Instagram la propria etichetta.

 

Martedì 29 giugno 2021

Storytelling & storyselling

Le  potenzialità  dello  storytelling  come  tecnica  di  marketing  e  di

comunicazione  per  ottenere  visibilità,  interazioni  online  e  nuove  vendite.

Il  programma  dei  seminari,  in  costante  aggiornamento  è  su

www.to.camcom.it/ecommerce-impresa40

 

 

E-commerce tra le imprese torinesi

Al  primo  trimestre  2021,  le  imprese  torinesi  attive  nel  commercio  al

dettaglio  on  line  risultano  essere  1.069.  Nell’ultimo  quinquennio  hanno

registrato un aumento del 68,6% a fronte di un andamento negativo dell’intero

comparto del commercio al dettaglio che, nello stesso periodo, ha visto

diminuire la consistenza del -9,8%.

Se si considera il solo periodo pandemico la variazione dello stock rispetto

al primo trimestre 2020 è stata del +25%, evidenziando come la scelta di

puntare sull’online abbia permesso alle attività commerciali di superare le

limitazioni settoriali e di mobilità vigenti durante l’emergenza sanitaria.

Inoltre, se al mondo delle imprese attive che svolgono le vendite su internet

come loro attività primaria o prevalente, si aggiungono quelle che presentano

l’e-commerce come attività secondaria, il numero triplica, raggiungendo le

3.500 unità (3.561).

 

Secondo l’indagine sulle spese delle famiglie torinesi 2020, risulta che

nell’ultimo anno si è acquistato on line nel 12,5% dei casi a fronte del 7,9%

dell’anno precedente. Gli acquisti si riferiscono principalmente a generi non

alimentari, in primis giochi, giocattoli e videogiochi (25%), arredamento

(20%) e abbigliamento e calzature (19%). Ma crescono anche le spese on-line



in generi alimentari: nel 6% l’e-commerce rappresenta la scelta d’acquisto

preferita.

 

             

Vaccini  in  azienda  Pronto
l’hub  di  Confindustria  ad
Asti
Sarà inaugurato il prossimo 3 giugno il punto straordinario di
vaccinazione nei luoghi di lavoro allestito da ELA srl su
iniziativa dell’Unione Industriale della provincia di Asti.

Per  cercare  di  andare  incontro  alle  numerose  imprese  che
vogliono sostenere la campagna di immunizzazione, ma non hanno
la  possibilità  di  allestire  un  hub  interno  ai  locali
aziendali, l’associazione Confindustriale astigiana si è fatta
promotrice di una Convenzione con ELA srl, struttura sanitaria
con sede in Asti che opera nel settore della medicina del
lavoro ed in possesso dei requisiti per la vaccinazione.

“Tante aziende ci hanno interpellato per vaccinare dipendenti
e famigliari: il percorso che abbiamo individuato crediamo
possa essere un valido strumento per sostenere e contribuire a
velocizzare  il  piano  vaccinale  della  Regione  Piemonte”,
commenta Andrea Amalberto, Presidente dell’Unione Industriale
astigiana e titolare di ELA srl.

“Anche  se  indubbiamente  il  sistema  sanitario  pubblico
astigiano si sta dimostrando impeccabile nella gestione della
somministrazione  dei  vaccini  con  performance  di  altissimo
livello, il mondo industriale ha ritenuto di dover fornire il
proprio contributo alla vaccinazione dei propri dipendenti e
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famigliari; il nostro hub eviterà costi di allestimento alle
aziende e garantirà un’alta qualità del servizio e velocità
nella somministrazione che potrà arrivare a 200/300 vaccini al
giorno,  ovviamente  compatibilmente  con  la  disponibilità  di
vaccini  che  ci  saranno  forniti  dal  S.S.N.”,  continua  il
Presidente Amalberto.

“Questa  modalità  scelta  dall’Unione  Industriale  punta  alla
ricerca  della  formula  più  efficiente  dal  punto  di  vista
organizzativo  e  sanitario,  nonché  a  circoscrivere  le
responsabilità  in  capo  all’azienda”  ha  evidenziato  il
direttore  dell’Unione  Industriale,  Maurizio  Spandonaro.
In sostanza la Convenzione consente ad ogni singola azienda
associata  di  appaltare  la  vaccinazione  anti  Covid  alla
struttura  sanitaria  privata  avente  gli  specifici  requisiti
richiesti dalla regione Piemonte, assumendone i costi, eccetto
quello per i vaccini, ma esonerandosi da qualsiasi onere e
responsabilità.

Nella  convenzione  si  prevede  che  ELA  srl,  oltre  a  tutta
l’attrezzatura sanitaria e al personale medico, paramedico e
amministrativo necessario, metta a disposizione delle aziende
interessate  il  proprio  Punto  vaccinale  ubicato  in  Strada
Toasso ad Asti.

 

 

Confagricoltura  Piemonte:
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sostegno alla liquidità delle
imprese
In considerazione del perdurare della pandemia da COVID 19 e
della recente proroga del Temporary Framework è prevista, con
l’entrata in vigore del nuovo provvedimento “Sostegni bis”,
l’estensione  al  31  dicembre  2021  delle  misure  del  “DL
Liquidità” relative alle coperture SACE, del Fondo di Garanzia
PMI e di ISMEA, con alcune rimodulazioni.

In particolare:
– Con riferimento alla “Garanzia ITALIA” di SACE si prevede
l’innalzamento  della  durata  massima  dei  finanziamenti
garantibili a 10 anni, previa notifica e autorizzazione alla
commissione  Europea,  e  la  possibilità,  su  richiesta  delle
parti, di estendere fino a 10 anni la durata dei finanziamenti
già garantiti da SACE. Si ricorda che la garanzia di SACE è
concessa  per  le  Grandi  Imprese  come  definite  dalla
regolamentazione europea e per le Piccole e Medie Imprese,
anche agricole, dopo che queste ultime abbiano esaurito la
loro  capacità  verso  i  Fondo  delle  PMI,  soggetto  gestore
Mediocredito Centrale, nonché ISMEA.

– Con riferimento alle Garanzie del Fondo per le PMI e dell’
ISMEA  si  prevede  l’innalzamento  della  durata  massima  dei
finanziamenti  garantibili  a  10  anni,  previa  notifica  e
autorizzazione della Commissione Europea. È inoltre prevista
la possibilità per i finanziamenti già garantiti di estendere
la durata fino a 10 anni con allungamento della garanzia di
pari durata.
– Con riferimento alla moratoria per le PMI è prevista la
proroga  al  31  dicembre  2021,  per  la  quota  capitale,  dei
finanziamenti per le PMI, già ammesse alle misure di moratoria
straordinaria, previa comunicazione entro il 15 giugno alla
banca Finanziatrice.
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Daniela  Minetti  confermata
presidente di Confartigianato
Cuneo – Zona di Saluzzo
Proseguono  le  Assemblee  degli  Associati  delle  Zone  di
Confartigianato  Cuneo,  primo  “passo”  dell’iter  di  riunioni
elettive propedeutiche al rinnovo dei Dirigenti Artigiani.

Nelle votazioni per la Zona di Saluzzo, svoltesi il 27 e 28
maggio, in seguito all’Assemblea degli Associati – organizzata
il 26 maggio in modalità “on-line” – è stata confermata quale
presidente di Zona Daniela Minetti (contitolare con il marito
Gianluca e il figlio Andrea della Tolin Parquet snc di Torre
San Giorgio).

Sarà affiancata da Pier Felice Chiabrando (Elettrotec snc di
Saluzzo), confermato quale vicepresidente vicario, e Walter
Tredesini (Tredesini Pulizie di Manta), vicepresidente.
“Lascia” la presidenza zonale Michele Quaglia, già presidente
zonale  e  vicepresidente  nell’ultimo  mandato,  attualmente
rappresentante  territoriale  dei  Meccatronici  di
Confartigianato  Cuneo,  nonché  Presidente  della  Federazione
regionale  Autoriparazione  e  Consigliere  nazionale  di
Categoria.

«Ringrazio i colleghi per la fiducia accordatami – commenta la
presidente Minetti – e mi impegno ad affrontare con dedizione
questo ruolo, collettore strategico delle esigenze e delle
problematiche  delle  imprese.  Voglio  inoltre  esprimere  la
gratitudine mia e dell’intera zona a Michele Quaglia: sotto la
sua  guida  la  zona  saluzzese  è  cresciuta  molto  e  il  suo
affiancamento  all’interno  della  presidenza  zonale  è  stato
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importante per proseguire l’importante percorso di relazioni
con il territorio e di iniziative a supporto delle imprese».
Proprio  a  questo  proposito,  durante  l’Assemblea  on-line  è
intervenuta Francesca Neberti, Assessore del Comune di Saluzzo
allo Sviluppo, Attività economiche e Mercati e fiere, che ha
ribadito  il  ruolo  dell’Associazione  quale  interlocutore  di
riferimento per l’amministrazione comunale nei confronti del
tessuto economico dell’artigianato e delle PMI.

«Tante – aggiunge le Minetti – le iniziative che sviluppiamo
sul  territorio  saluzzese.  Da  evidenziare  quelle  con  la
Fondazione Bertoni, tra cui START, rassegna nell’ambito della
quale  abbiamo  organizzato  uno  “spin-off”  delle  nostre
Passeggiate Gourmet che si svolgerà il prossimo 2 giugno e ci
porterà alla scoperta della collina saluzzese e del centro
storico cittadino (iscrizioni alla “Passeggiate Gourmet del
Marchese” su www.creatoridieccellenza.it)».

Nell’ambito delle votazioni sono stati anche eletti i delegati
zonali  dei  “Gruppi  di  opinione”.  Per  il  Movimento  Donne
Impresa elette Tiziana Somà (delegata) e Bruna Besso Pianetto
(vice). Per il Movimento Giovani Imprenditori eletti Gabriele
Druetta (delegato) e Fabio Perotto (vice).

Prossimo “step”, propedeutico alla formazione del Consiglio
della  Zona  di  Saluzzo,  sarà  l’elezione  dei  rappresentanti
zonali  di  categoria,  che  avverrà  in  modalità  on-line,
attraverso  una  piattaforma  web  dedicata.

«Con il proseguire delle Assemblee zonali – ha concluso il
presidente territoriale Luca Crosetto – continua un importante
processo di democrazia, che esprime al meglio la trasparenza
del  nostro  Sistema  e  dà  valore  alla  partecipazione  e
all’impegno dei tanti imprenditori che mettono a disposizione
della nostra Associazione competenze, passione e orgoglio di
rappresentare l’artigianato e le PMI cuneesi».



Confagricoltura  Alessandria:
oggi  le  Assemblee  generali
ordinaria e straordinaria
Questa mattina, venerdì 28 maggio, all’aperto e nel rispetto
delle normative anticovid nel cortile interno della Tenuta La
Fiscala  a  Spinetta  Marengo,  si  sono  svolte  le  Assemblee
generali straordinaria (alle 9.30) e ordinaria (alle 10.30) di
Confagricoltura Alessandria.

La prima si è svolta alla presenza del notaio Sergio Finesso
per discutere e deliberare alcune modifiche statutarie, tra le
quali migliorie al Codice Etico con particolare riferimento
all’Organismo di vigilanza e alla Social Media Policy.

Durante  l’Assemblea  generale  ordinaria  il  presidente
provinciale Luca Brondelli, il direttore provinciale Cristina
Bagnasco ed il Collegio Sindacale hanno dapprima letto il
Bilancio consuntivo 2020 ed il Bilancio preventivo 2021.

Presenti al consesso, oltre a Lorenzo Morandi che ha ospitato
nella sua tenuta l’Assemblea, gli altri due vice presidenti
Stefano Pareti e Franco Priarone e gran parte dei dirigenti e
dei funzionari della confederazione.

Dopo l’approvazione dei Bilanci, vi è stata la premiazione dei
dipendenti  in  forza  da  25  anni  presso  il  Sindacato  degli
imprenditori agricoli con la consegna delle targhe celebrative
e la consegna di un riconoscimento ai neo pensionati per il
lavoro svolto.

Quindi  è  seguita  la  relazione  politico-sindacale  del
presidente e componente della Giunta nazionale del Sindacato
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agricolo, Luca Brondelli di Brondello, che ha commentato: “Nel
corso  di  questi  mesi  colpiti  dalla  pandemia  è  stato
sicuramente difficile proseguire nel quotidiano, anche perché
alcuni collaboratori ed associati si sono ammalati e qualcuno
purtroppo non ce l’ha fatta. Il nostro lavoro di agricoltori
non può fermarsi ed in questo periodo è stato riconosciuto da
tutti, anche dal grande pubblico con ampia visibilità ottenuta
attraverso  i  media.  Anche  l’attività  sindacale  incentrata
sulla tutela degli associati è stata portata avanti con grande
impegno da parte della struttura. Abbiamo ottenuto successi a
livello  politico  sui  temi  ambientali  e  dell’innovazione
tecnologica. Ci stiamo battendo su altri fronti come quello
della  difesa  del  ‘Made  in  Italy’  tramite  l’etichetta  a
batteria e quello del benessere animale negli allevamenti ed
altre tematiche che rientrano nel Green New Deal e nel Farm To
Fork  della  futura  Politica  Agricola  Comunitaria.  A  questo
proposito, è necessario che la nuova PAC rimanga una politica
economica  per  le  imprese.  Proprio  ieri  sera  è  saltato  il
Trilogo, quindi la trattativa in Europa andrà ancora avanti
con  ulteriori  rallentamenti  rispetto  ai  tempi  prefissati.
Stiamo inoltre facendo leva nei luoghi preposti per portare
avanti la posizione dell’Italia, che si differenzia da quella
di altri Paesi del vecchio continente, nell’interesse di chi
come noi svolge la professione di imprenditore agricolo”.

Gli oltre 200 delegati, dopo aver ascoltato le parole del
Presidente,  hanno  animato  un  dibattito  come  sempre
costruttivo, al quale ha partecipato tra gli altri anche il
presidente di Unioncamere Piemonte Gian Paolo Coscia e il neo
presidente del Consorzio Tutela del Gavi Maurizio Montobbio.



CCIAA Torino: borse di studio
per studenti in difficoltà
115 Borse di studio per studenti che si trovano in difficoltà a causa delle

conseguenze dell’emergenza Covid-19. Questo il contenuto del nuovo Bando

della Camera di commercio di Torino che ha come obiettivo quello di sostenere

la  continuità  negli  studi  dei  giovani,  in  particolare  di  coloro  che

appartengono alle categorie sociali più fragili.

 

“Vogliamo evitare che l’emergenza pandemica comprometta il percorso di studio

di ragazzi meritevoli che si trovano in condizioni di disagio economico –

spiega Dario Gallina, Presidente della Camera di commercio di Torino. – Per

questo, per la prima volta, interveniamo con uno stanziamento dedicato, pari

a 200mila euro, per garantire 115 Borse di studio per universitari e studenti

degli ITS”.

 

Le borse di studio

 

90 Borse di studio da 2.000 euro cadauna sono destinate a studenti

regolarmente iscritti all’Università/Politecnico all’anno accademico

2020/2021 o immatricolati all’anno accademico 2020/2021, nei seguenti

corsi: Laurea, Laurea magistrale, Laurea magistrale a ciclo unico,

inclusi  i  diplomi  accademici  (equipollenti  a  lauree)  di  alta

formazione  artistica  e  musicale.

 

 

25 Borse di studio da 800 euro cadauna sono destinate a studenti

frequentanti  corsi  ITS  (Istituto  Tecnico  Superiore)  nell’anno

scolastico 2020/2021, finalizzati ad ottenere il diploma di Tecnico

Superiore.

 

Lo stanziamento si avvale anche di un contributo pari a 50mila euro da parte

di Unioncamere nazionale.
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I requisiti

Per disagio economico e sociale, vengono considerate le seguenti circostanze:

perdita o sospensione dell’attività lavorativa (ad esempio: cassa

integrazione – sospensione dell’attività imprenditoriale) di uno dei

genitori o di altro percettore di reddito del nucleo familiare nel

corso del 2020 e/o nel periodo gennaio-aprile 2021

perdita di fatturato (nella misura del 30% nell’anno 2020 rispetto

all’anno  precedente)  dell’attività  lavorativa  del  genitore/altro

percettore di reddito del nucleo familiare, lavoratore autonomo o

titolare di impresa individuale

decesso  di  un  genitore/altro  percettore  di  reddito  del  nucleo

familiare causa COVID-19, lavoratore autonomo o titolare di impresa

individuale.

 

Per partecipare è necessario inoltre:

non avere superato i 30 anni di età

essere residenti nella città metropolitana di Torino

essere in possesso di ISEE familiare inferiore o uguale a 25mila euro

aver conseguito almeno la metà dei CFU previsti per ciascuno degli

anni accademici conclusi (tale requisito non è richiesto per gli

iscritti al primo anno).

 

Come presentare domanda

La domanda di concessione della borsa di studio deve essere inviata a partire

dalle ore 9.00 del 1 giugno 2021 fino alle ore 12.00 del 30 luglio 2021,

inviando  la  documentazione  richiesta  alla  casella  di  posta  elettronica

certificata scuola.lavoro@to.legalmail.camcom.it

Le domande di richiesta voucher saranno accettate in ordine cronologico di

arrivo, fino a totale esaurimento dei fondi.

 



 

Un Piemontese per istruzione
e  formazione  dei
metalmeccanici, Stefano Serra
nella  Squadra  di  Presidenza
di Federmeccanica
Il Presidente designato di Federmeccanica, Federico Visentin,
ha presentato oggi in sede di Consiglio Generale la Squadra in
attesa  dell’elezione  del  prossimo  25  giugno  in  occasione
dell’Assemblea Generale.

Federmeccanica  rappresenta  16mila  imprese  e  oltre  800mila
lavoratori. Nel nostro Paese – secondo in Europa alle spalle
della Germania – l’industria metalmeccanica produce circa 110
miliardi di euro, per il 45% del totale manifatturiero e l’8%
del PIL nazionale; esporta beni per oltre 200 miliardi di
euro, più del 50% del fatturato di settore.

Il  Consiglio  Generale  di  Federmeccanica  ha  approvato  su
proposta  del  Presidente  Designato  sette  Vicepresidenti  con
deleghe operative per il biennio 2021-2023. Tra di essi c’è
Stefano Serra – Vice Presidente dell’Unione Industriale di
Torino  e  Presidente  Amma  (Aziende  Meccaniche  Meccatroniche
Associate)  –  al  quale  è  stata  affidata  la  delega
all’istruzione  e  alla  formazione.

Il Presidente Visentin ha anche anticipato la costituzione di
un Advisory Board composto da esponenti “Ambassador” del mondo
associativo che, per background personale e professionale o
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per il ruolo attuale, possono dare un importante contributo
dal punto di vista strategico e supportare la definizione
delle proposte della Federazione, con l’obiettivo, tra gli
altri, di promuovere l’Industria metalmeccanica/meccatronica
nel Paese e l’innovazione nel Sistema.

«In questi anni – ha dichiarato al Consiglio il Presidente
designato Federico Visentin – Federmeccanica è diventata una
Comunità  caratterizzata  da  un  grandissimo  senso  di
appartenenza.  Da  questo  spirito  bisogna  ripartire  per
costruire una Squadra che ci consenta di affrontare al meglio
le sfide complesse che ci attendono, in ogni ambito. Insieme
proseguiremo  sulla  strada  del  Rinnovamento  contrattuale  e
culturale avviato negli ultimi anni. Rendere le aziende più
competitive, significa anche far crescere le persone che ci
lavorano e, più in generale, far crescere il Paese. È il
momento di fare quello che serve ora, subito, per gestire
questa  difficile  fase  di  transizione  e  di  immaginare  il
futuro, per costruirlo».

«Sono onorato di fare parte di questa Squadra – ha dichiarato
il  Vice  Presidente  designato  Stefano  Serra  –  e  ringrazio
Federico Visentin per la fiducia dimostrata, affidandomi una
delega che trovo strategica. L’istruzione e la formazione sono
fattori  abilitanti  per  rilanciare  la  competitività  delle
imprese e del nostro Paese. I temi da affrontare li sintetizzo
in quattro punti.

Il primo riguarda il rinnovo contrattuale e la formazione
obbligatoria  dei  dipendenti,  asset  decisivo  per  tutto  il
sistema metalmeccanico.

Il secondo abbraccia i giovani, che costituiscono la nostra
risorsa più preziosa. Dovremo impegnarci per attuare uno dei
pilastri del PNRR, che destina 1,5 miliardi al potenziamento
della  formazione  professionalizzante,  con  l’obiettivo  di
aumentare fino a cinque volte il numero di studenti e coprire
oltre 200mila posizioni aperte nell’industria.



Un  terzo  tema  centrale  concerne  l’upskilling  di  chi  sta
lavorando o deve ritrovare un lavoro; in questo senso, sarà
fondamentale accelerare il sistema di politiche attive del
lavoro, che oggi ha ampi spazi di miglioramento.

Infine il quarto punto è il rafforzamento delle competenze
essenziali  affinché  le  aziende  siano  capaci  di  efficace
trasferimento tecnologico e ricerca industriale, sia per i
processi industriali, sia per le nuove tecnologie dei loro
prodotti».

I Vice Presidenti e le rispettive deleghe:

Diego Andreis (Managing Director Fluid-o-Tech S.r.l.)
Delega alla Cultura d’Impresa e Comunicazione

Fabio Astori (Presidente Luxor S.p.A.)
Delega alle Relazioni Interne

Carlo  Cremona  (Executive  Vice  President  Human  Resources  &
Industrial Relations Fincantieri S.p.A.)
Delega alla Sicurezza sul Lavoro

Simonetta Iarlori (Chief People, Organisation & Transformation
Officer di Leonardo S.p.A.)
Delega alle Relazioni Istituzionali in Europa

Corrado  La  Forgia  (Amministratore  Delegato  e  Direttore
Industriale Bosch VHIT S.p.A.)
Delega alla Transizione Tecnologica ed Ecologica

Stefano  Serra  (Amministratore  Delegato  Teseo  S.p.A  –  EES
CLEMESSY Italy EIFFAGE Group)
Delega all’Istruzione e Formazione

Fabio Tarozzi (Presidente e Amministratore Delegato SITI-B&T
GROUP S.p.A.)
Delega ai Rapporti con i Territori

gli Ambassador dell’Advisory Board



(Nel corso della Presidenza 2021-2025 l’Advisory Board potrà
essere ulteriormente arricchito da autorevoli figure del mondo
associativo, accademiche e della società civile).

Alberto Bombassei – Fondatore e Presidente Brembo S.p.A.;
Manuela Soffientini – Presidente Electrolux S.p.A.;
Andrea  Pontremoli  –  Amministratore  Delegato  e  Direttore
Generale Dallara Automobili S.p.A;
Daniela Vinci – Amministratore Delegato Masmec S.p.A.

Giorgio  Baldini  confermato
presidente  del  Comitato
Piccola Industria di Cnvv
Giorgio Baldini è stato confermato presidente del Comitato
Piccola Industria di Confindustria Novara Vercelli Valsesia
(Cnvv) per il quadriennio 2021–2025.

Del Comitato, che riunisce i rappresentanti delle imprese che
occupano fino a 100 addetti (circa il 66% delle associate a
Cnvv) fanno parte anche Stefano Arrigoni (Fides srl), Maurizio
Audone (Adverteaser srl), Alessandra Barberis (Mondo Lavoro
srl), Isabella Bosatra (Stamperia Bosatra srl), Marco Caletti
(Iem Italia srl), Roberto Francoli (Fratelli Francoli Spa),
Rossella  Maffioli  (Gottifredi  Maffioli  srl)  e  Marco  Rotti
(Moveco srl)

Confermati per il quadriennio 2021-2025 anche gli incarichi a
Stefano Arrigoni come vicepresidente e a Roberto Francoli come
delegato  al  Comitato  regionale  della  Piccola  industria  di
Confindustria Piemonte.
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Nato  a  Novara  nel  1973  e  laureato  in  Amministrazione
aziendale, Baldini è dal 2006 presidente della Setvis-Fisat
srl, attiva nel settore dello stampaggio e della costruzione
di stampi in materie plastiche, di cui cura l’area gestionale
e commerciale, e consigliere di amministrazione della Fachini
Gears Spa, che produce riduttori di velocità, ingranaggi e
giunti di collegamento.

 

Investimenti  esteri,  firmato
protocollo tra Confindustria,
Confindustria  Piemonte  e
Regione Piemonte
Radicare la presenza delle multinazionali, creare un ambiente
favorevole alla fidelizzazione delle imprese a capitale estero
che già investono in Piemonte e attrarre nuovi investitori
stranieri:  con  questo  obiettivo  è  stato  siglato  oggi
il Protocollo di intesa per il consolidamento e l’attrazione
degli investimenti esteri tra Regione Piemonte, Confindustria
nazionale e Confindustria Piemonte. 

A firmare l’accordo sono stati il Presidente della Regione
Piemonte  Alberto  Cirio,  la  Vice  Presidente  per
l’Internazionalizzazione  di  Confindustria  Barbara
Beltrame  Giacomello  e  il  Presidente  di  Confindustria
Piemonte, Marco Gay. Alla presentazione, in videoconferenza,
ha preso parte anche Massimiliano Burelli, Coordinatore del
Gruppo tecnico per gli Investimenti e gli Investitori Esteri
di Confindustria denominato Advisory Board Investitori Esteri
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(ABIE).

Il  Protocollo  si  inserisce  all’interno  del  Progetto
Retention voluto dall’ABIE e fa seguito a quelli analoghi già
sottoscritti con le Regioni Toscana, Emilia-Romagna, Umbria e
Lazio. Con questo accordo si intende promuovere la creazione
di  una  funzione  di  customer  care  presso  la  Regione  a
disposizione  degli  investitori  esteri  sul  territorio,  che
contribuisca concretamente alla loro retention, supportando il
mantenimento e l’espansione degli investimenti delle imprese
estere  come  partner  indispensabili  per  lo  sviluppo
dell’economia.  


